

Piden en Argentina solución al problema de los desaparecidos

EFE, PL y DPA)
BUENOS AIRES, 26 de diciembre.— Dirigentes juveniles de 7 partidos políticos argentinos —entre ellos los mayoritarios peronista y radical— se pronunciaron por "la solución del grave problema de los desaparecidos y por la vuelta a la democracia en el marco de la Constitución Nacional".

En un comunicado dado a conocer hoy miércoles se señala que el pronunciamiento, hecho por esos oradores de distintas corrientes en una comida de fin de año, puntualiza "la necesidad de formular desde la ciudadanía democrática una propuesta de soluciones reales a la crisis argentina".

La coincidencia se exten-

dió también a un voto de solidaridad con la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), que se opone a la nueva ley gremial sancionada por el gobierno militar.

A la reunión asistieron dirigentes juveniles del peronismo, del radicalismo, del comunismo, de la democracia cristiana, de los intransigentes, de los socialistas populares y de los socialistas unificados.

Entretanto, más de un centenar de alumnos de la Universidad Nacional de Luján se congregaron frente a la casa de gobierno de esta capital para manifestar su total desacuerdo con la disposición de hacer desaparecer esa casa de estudios.

Los estudiantes elevaron una nota al presidente, teniente general Jorge Videla, en la que manifiestan su desacuerdo con la medida del ministro de Cultura y Educación, Llerena Amadeo, que dispone su anexión a la Universidad Nacional de Buenos Aires y su virtual desaparición.

Mientras, parte del estudiantado prosigue la huelga de hambre iniciada el viernes último en la basílica de la ciudad de Luján y las fuerzas vivas de la región se movilizan para impedir la desaparición de la casa de altos estudios.

Los estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la Uni-

versidad Nacional de Paraná también intensifican su lucha para impedir que esa facultad sea cerrada, también por disposición del ministro de Educación y Cultura.

MINISTRO DE ECONOMIA: OPTIMISTA PARA 1980

El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, predijo hoy en rueda de prensa para 1980 un mayor orden presupuestario y, consecuentemente con ello, una substancial disminución de la inflación.

Al respecto, afirmó que las necesidades totales de financiamiento en el mercado de capitales por parte del Estado alcanzarán el 2,97 por ciento del Producto Interno Bruto,

que en 1979 fue del 4 por ciento.

La tasa inflacionaria, que alcanzó en el presente a alrededor del 150 por ciento, quedaría reducida a la tercera parte en 1980, según estimaciones del ministro de Economía.

Similares predicciones los últimos 4 años resultan a la luz de los hechos posteriores demasiado optimistas, biéndose esperar si el nuevo año deparará una agradable sorpresa a la sufrida población del país en materia inflacionaria.

UNO MAS UNO

Se incrementará la resistencia en Argentina: CUTA

BUENOS AIRES, 25 de diciembre (AFP, AP y PL). — Dos dirigentes de la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) afirmaron que en 1980 se incrementará la resistencia obrera "al plan de entrega nacional" impulsado por la junta de gobierno. Al tiempo, líderes peronistas ortodoxos enviaron un telegrama a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, en el que le acompañan "en el dolor de tan incomprensible cautiverio".

Jorge Triacca, del sindicato plástico, agregó que este año "ha sido duro para los trabajadores; destruidas muchas de sus conquistas, amenazadas otras, no nos queda siquiera la esperanza de una rectificación en el rumbo, que nos permita avizorar alguna perspectiva de mejora".

Triacca añadió que en el país están marginados los trabajadores en relación de dependencia, quizá porque "en la cavernaria concepción de los que manejan la economía se equipare el salario a una limosna y eso nos inhabilita para opinar".